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sapere se non intenda studiare e concretare 
solleciti provvedimenti at t i a rendere obbli-
gatorio l'impiego dei combustibili nazionali 
in tu t t i quei casi nei quali il detto impiego 
può vantaggiosamente sostituire-quello del 
carbone estero. (L'interrogunte chiede la ri' 
•sposta seri Ita). 

« Bianchi Umberto », 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell ' industria e commercio e degli 
affari esteri, per conoscere a che punto si 
t rovano le pratiche del Governo relativa-
mente allo s f ru t tamento del bacino carbo-
nifero di Eraclea. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta), 

« Bianchi Umberto ». 

« Il sottoscritto r chiede d'interrogare i 
ministri degli affari esteri e dell 'industria e 
commercio, per conoscere se abbiano seguiti 
i lavori del Congresso internazionale mine-
rario tenutosi recentemente a Ginevra, specie 
nella par te che riguarda l 'approvvigiona-
mento internazionale del carbone; e che cosa 
ne pensino. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Bianchi Umberto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle colonie, per conoscere quali 
siano i risultati delle ultime ricerche relative 
ai celebri fosfati della Cirenaica. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Bianchi Umberto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro degli affari esteri e dell 'industria 
e commercio, per conoscere quale pratica 
applicazione abbiano avuto i deliberati del 
Convegno di Spa, in merito al r ifornimento 
del carbone all 'Italia. (L'interrogami chiede 
la risposta scritta). 

« Bianchi Umberto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere in 
base a quali considerazioni di carattere poli1 

tico ed economico si è indotto ad emettere 
un decreto per la concessione delle miniere 
lignitifere di Tavarnelle e Quarata ad una 
pr ivata Società industriale. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Bianchi Umberto »... 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
e quando intenda completare o quanto meno 

aumentare il personale degli uffici del Genio 
Civile in provìncia di Cosenza, dove, per 
deficienza di funzionari, i lavori procedono 
con esasperante lentezza e con danno cre-
scente delle popolazioni, stanche di promesse 
governative che non si avviano alla doverosa 
realizzazione. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Falbo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se e 
quando intenda completare il personale degli 
uffici del Circolo ferroviario di Catanzaro 
dove, per deficienza di funzionari, ogni più 
urgente e importante pratica si arresta, in 
dispregio dei più rispettabili interessi di una 
Begione che non merita assolutamente e 
non è disposta a tollerare ancora un così 
iniquo t ra t tamento . (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Falbo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, perchè chiarisca con 
opportune e urgenti disposizioni alle inten-
denze? che l'articolo 13 del Eegio decreto-
legge 26 febbraio 1920, n. 167 non è appli-
cabile alle ricevute e quietanze ordinarie, 
note conti e fa t ture di generi di prima ne-
cessità, anche se non sia ancora di fa t to in 
vigore, come è di sollecitare, l 'articolo 9; 
e, subordinatamente, che, se non si voglia 
applicare fin d'ora l'esenzione totale, si 
continui l'applicazione della tassa di bollo 
in conformità dell'articolo 43 della tariffa 
generale allegato al testo unico 6 gennaio 
1918, n. 135. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Mancini ». 

« l ì sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non creda 
opportuno che i militari nativi dei comuni 
colpiti dal recente terremoto, dopo terminato 
il mese di congedo loro accordato, restino 
aggregati temporaneamente agli altri mili-
tari colà inviati, ed applicati alle stesse 
mansioni a cui questi accudiscono (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Tangorra ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se non creda opportuno di accordare una 
speciale sessione di esami per gii. s tudenti 
delle scuole medie ed universitarie, nativi 
o dimoranti nei comuni colpiti dal recente 


